

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Adventsartikel, Weihnachtsdeko und vieles mehr
Neue Angebote im Post-Partner-Shop im Rathaus

KW46-Bilder-1+2

In unserem Post-Partnershop im Rathaus treffen regelmäßig neue Artikel ein. Unser erneuter Schwerpunkt die nächsten Wochen: Advents- und Weihnachtsdekoration.

Kommen Sie doch einfach einmal vorbei, wir haben uns mit unseren Angeboten in der ehemaligen Fahrschule (alles im Erdgeschoss des Rathauses) erweitert; dort können sie auch ein Buch in unserer Büchertauschcke tauschen. Außerdem haben sie dort die Möglichkeit, in aller Ruhe ihre Paketkarten auszufüllen. Das Team vom Post-Partner-Shop und der Tourist-Info im Rathaus freut sich über ihr Kommen!

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Musikschüler aus der Gemeinde musizieren für Flutopfer
Aktion der Musikschule Münnich spielte 550 € Spendengelder ein

KW46-Bild-3

Schülerinnen und Schüler der Musikschule Münnich in Kamp-Bornhofen haben im Familien- und Freundeskreis für die Musikschule im Kreis Ahrweiler musiziert und dabei 550 Euro Spenden eingenommen. Mit dem Geld wird der Musikunterricht von Schülerinnen und Schülern an der Musikschule im Kreis Ahrweiler finanziert. Viele Familien dort sind nach der Flutkatastrophe finanziell stark belastet. Dank der Spenden muss niemand sein musikalisches Hobby aufgeben. Wir sagen unseren jungen Mitbürgerinnen und Mitbürgern für diese tolle Aktion herzlich Dankeschön!

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Mit bunten Laternen auf dem Weg zum Martinsfeuer

KW46-Bild-4

Bildunterschrift:

Bei der Andacht auf dem St. Nikolaus-Platz erzählten die Kinder die Geschichte des heiligen St. Martin.

KW46-Bild-5

Die Feuerwehr führte wieder den Martinszug durchs Dorf an.

KW46-Bild-6

Bildunterschrift:

Mitbürger Raphael Schladt hatte die Holzpaletten gesammelt, Ratsmitglied Hubert Möschen den Transfer organisiert und am Vorabend des Martinstages wurde das Martinsfeuer von Ratsmitgliedern aufgetürmt und brannte dann am Martinsabend lichterloh – allen Beteiligten gilt ein herzliches Dankeschön!

Fotos: Frank Kalkofen

Ein herzliches Dankeschön geht auch wieder an die Jugendfeuer für die Zugspitze und Sicherung des Martinszuges, die Kolping-Kapelle für die musikalische Begleitung, die Feuerwehr für die Betreuung des Martinsfeuers und den Helferinnen und Helfer des VEF, die für die Bevölkerung heiße Getränke und Bratwurst vom Grill vorbereitet hatte.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Fenster und Türen der Leichenhalle erneuert Kostenreduzierung durch Mithilfe des Gemeinderats

KW46-Bild-7+8

Bildunterschrift:

Die Türen und Fenster an der Leichenhalle wurden ausgetauscht, die großen Tore werden ebenfalls noch repariert und erneuert.

Fotos: Uwe Girnstein und Frank Kalkofen

Der Gemeinderat hatte dem Projekt mit Kosten von rund 10.500 € einstimmig zugestimmt. Die Arbeiten wurden von der beauftragten Firma Nengel fachgerecht ausgeführt. Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Ratsmitglieder Uwe Girnstein, Thomas Morkramer und Hubert Möschen. Durch deren ehrenamtlichen Einsatz bei den Renovierungsarbeiten konnten die Kosten für die Gemeinde gesenkt werden.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 19.11.2021, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Donnerstag, 25.11.2021, 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister